

# Olivier Py aux États généraux LGBTI

Publié par [Judith Silberfeld](#)

Rendez-vous à Avignon du 13 au 15 novembre pour les premiers États généraux LGBTI.



Olivier Py - Photo : [Florian Bardou](#)

Du 13 au 15 novembre, Avignon accueillera les premiers États généraux LGBTI (lire [Les États Généraux du militantisme LGBT auront lieu à Avignon en novembre 2015](#) et [État des lieux et plaidoyer commun: les objectifs des États généraux LGBTI](#)), à la suite du [Manifeste lancé en octobre 2014](#).

«Cet événement est une première dans l'histoire du mouvement LGBT français, soulignent les organisateurs/trices. Les ateliers et les débats de ce week-end doivent (...) permettre de mieux s'organiser nationalement pour continuer à faire reculer les discriminations et faire avancer plus efficacement l'égalité des droits en France.»

Plus de 200 personnes, représentant des associations LGBT de toute la France, sont attendues. Et pour les accueillir, un hôte de marque, puisqu'un communiqué annonce la présence d'[Olivier Py](#), directeur du Festival d'Avignon, lors de l'ouverture des États généraux.

Pour participer aux États généraux LGBTI, [pensez à vous inscrire](#).

[Nos derniers articles sur les États généraux LGBTI](#).



## [RÉAGISSEZ](#)



Publié par [Judith Silberfeld](#)

Cofondatrice et rédactrice en chef de Yagg.

[Autres articles](#) | [Profil](#) | [Compte Twitter](#)